

INTRODUCCION

"ANTECEDENTES HISTORICOS, QUIRURGICO, Conceptos generales"

Los contenidos de los cuidados de enfermería actuales, sus características y elementos, hacen a la historia, clave disponible para la comprensión de la profesión enfermera.

La memoria histórica de los cuidados de enfermería, con una concepción dinámica y reflexible que nos ayude a construir futuros, habremos de remontarnos para ello los prácticos cuidados, que en toda las etapas han estado ligados a la conservación de especie humana.

Los prácticos cuidados relacionados con los determinados espaciotemporales, han sido asumidos de forma preferente por la mujer a lo largo de la historia, primero en el ámbito doméstico y después en otros ámbitos.

En este sentido histórico de los cuidados es tan obvia como la propia vida existencia del hombre, con tiempos de larga duración y estructuras profundas y estables, sin regular, y relegar las adaptaciones coyunturales o puntuales.

DESARROLLO

La historia de la es el patrimonio más valioso de los pueblos, sin considerar que toda profesión tiene sus acontecimientos previos y que gracias a las necesidades básicas.

La enfermería a evolucionado con el paso de los años inicio como una simple necesidad que se convirtiéndose en todo un estilo de vida y los pioneros, gracias a su dedicación y esfuerzo lograron que la profesión, gracias de la actualidad.

Ante la necesidad de ampliar los servicios sanitarios y sociales los obreros tuvieron construir lugares.

Los contenidos de los cuidados de enfermería actuales, sus características y elementos hacen a la historia clave indispensable para la comprensión de la profesión de enfermería.

Debemos por tanto recuperar la memoria histórica de los cuidados de enfermería con una concepción dinámica y reflexiva

Anahi Jihovana López Encinos

Conclusion

Lic. Enfermería

Se creía que las personas con enfermedades mentales estaban poseídas por demonios que su enfermedad era a causa de la falta de educación o inmoralidades y que la terapia por medio de Inanican, Azotes, flagelaciones.

Hasta que se puso en practica la terapia moral en la que se mantenía ocupados a los pacientes con actividades recreativas.

El ingreso del personal de enfermero capacitado en el area psiquiatrica ayudo en el mejoramiento de los pacientes ya que las funciones basicas y avanzadas van unidas.

Se le considero como la madre de la enfermería permite la estabilidad de los momentos en medio de las terapias.
Damos por concluido este tema